

EL POPULAR

AÑOS DE PERIODISMO

Diario imparcial de Puebla

Año 9 / Núm. 3263 / 28 páginas / \$8.00

>> EL MUNDO

HOY, DÍA DEL ORGULLO GAY

LA CELEBRACIÓN busca reivindicar los derechos de la comunidad LGBT

INFORMACIÓN (4C)



Policías con bajo nivel educativo

La entrega-recepción revela que 2.4 por ciento estudiaron primaria o son pasantes

Francisco RIVAS / Cuarta parte

Alrededor de 7 mil 726 trabajadores de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) no poseen una formación profesional ni técnica, así lo revelan documentos del proceso entrega-recepción de la dependencia.

Detallan que de ese grupo de empleados destacan los que concluyeron secundaria con 30.1 por ciento; y los de bachillerato o similar, con 32.7 por ciento, de los cuales destacan 840 agentes de la categoría Policía Primero A, 198 de la Policía Primero B; además figuran en ese nivel 113 uniformados de la cla-

sificación de Policía Tercero B. En cuanto a los de estudios de primaria y secundaria, también corresponden mayoritariamente a elementos policíacos.

Un segundo bloque de personal lo constituyen aquellos con licenciatura, carrera técnica y técnica superior, que en global corresponden a 22.1 por ciento.

Entre los que completaron título de licenciatura, hay 296 que son abogados, notarios y actuarios; 119 en ramas de la Administración, como de Empresas, Pública y hasta Turística; además de 108 en Criminología y 70 psicólogos.

En la dependencia hay dos trabajadores con grado de doctorado, uno en Derecho Penal, que alude al que fungió como titular, Fernando Rosales Solís; y otro en Ciencias Forenses y Periciales, que corresponde a un jefe de departamento.

El expediente gubernamental muestra que hay disparidad de las condiciones salariales, debido a que hay 2 mil 463 empleados, plazas de elementos policíacos, que cobran al mes 11 mil 396 pesos, para un gran total que apenas supera los 28 millones de pesos.

LOCAL (3A)

BIÓSFERA, OLVIDADA

>> EL INVESTIGADOR Jorge Gerardo Balderas Ortiz señaló que pese a su riqueza natural, cultural e histórica, el estado de Puebla no le ha dado el valor que merece.

MUNICIPIOS (10A)



Foto: Archivo Enfoque

Cineasta mixteca gana un Ariel

>> ACATLÁN

Carmen SÁNCHEZ
Corresponsal

LA ACTRIZ y directora de cine Ángeles Cruz Murillo, originaria de Villa Guadalupe Victoria, San Miguel El Grande, en la región de la Mixteca, ganó el premio Ariel por su cortometraje *Arcángel*, en la categoría de Mejor Cortometraje de Ficción.

Indicó que el trabajo que refleja la problemática de las personas adultas quienes sufren el abandono y otro tipo de problemas, logró el triunfo con el respaldo de las personas que confiaron en el proyecto.

Cruz Murillo manifestó que durante su trayectoria es el segundo premio Ariel que obtiene. El primero fue con el trabajo de *La Tirisia o cómo curar la tristeza*, realizado en 2012.

En la 61 entrega de los premios Ariel, la película *Roma* de Alfonso Cuarón y protagonizada por Yalitza Aparicio, obtuvo el galardón como Mejor Película, mientras que como Mejor Actriz la triunfadora fue Ilse Salas, protagonista de *Las niñas bien*, lo que generó inconformidad.



HECHO EN PUEBLA

>> EMPRESAS POBLANAS y diseñadores que están innovando en la industria de la moda presentarán lo mejor de sus catálogos en el Textil Show 2019, que se llevará a cabo los días 29 y 30 de junio en el Zócalo de Puebla. El evento fue presentado por la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade) con una pasarela representativa.

Redacción / Foto: Cortesía

Barbosa anuncia a tres titulares

Agencia El Universal

LUIS MIGUEL Barbosa Huerta, gobernador electo de Puebla, reveló tres nombres de próximos secretarios de Despacho y a un colaborador que lo acompañarán durante su administración.

Entre los nombramientos se encuentra el nuevo secretario de Seguridad Pública. Se trata del almirante de la Secretaría de Marina-Armada de México Marco Antonio Ortega Siu. Es uno de los primeros oficiales de infantería de Marina, especializado como piloto helicopista, en alcanzar el máximo grado de la armada de México y uno de los pocos oficiales de Estado Mayor que ha mantenido línea directa con los mandos de inteligencia militar del Pentágono, en virtud de que está probada su honestidad.

El diputado Guillermo Aréchiga Santamaría será secretario del Transporte. En 2014 se desempeñó como secretario de Gobernación en el Ayuntamiento de Puebla.

Igualmente fue coordinador general de desarrollo delegacional del ISSSTE en 2007-2009. Durante su trayectoria ha desempeñado diversos cargos en el SNT.

El magistrado Ricardo Velázquez Cruz va a la Consejería Jurídica. En 2009 fue nombrado por el Congreso del Estado de Puebla como magistrado coordinador de Comisiones del Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla.

Actualmente es magistrado presidente de la Tercera Sala en materia Civil del Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla.

Por último, el antropólogo Julio Glockner Rossainz como secretario de Cultura. Es licenciado en Antropología Social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia. Se desempeñó como investigador en el Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades (1977-2019), siendo su objeto de estudio la cosmovisión de pueblos indígenas de México.

Actualmente se desempeña como titular de la Secretaría de Arte, Cultura y Turismo Cultural del municipio de San Andrés Cholula.

Será el próximo 1 de agosto cuando Barbosa Huerta tome protesta como gobernador constitucional ante el Congreso del Estado.

> PURO DEPORTE LA BUAP REPARTE DEMANDAS

EL CONSEJO universitario acordó demandar a Mendivil, Femexfut, al equipo de Juárez y a Televisa por la venta ilegal

INFORMACIÓN (1B)



Foto: Archivo Enfoque

ÍNDICE

-  Edictos 2B
-  Pronósticos 2B
-  Pasatiempos 2E

ESCRIBEN

- LA VECINDAD 2A
- RODOLFO RUIZ 4A
- PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO 4A
- MINO 4A
- RAMÓN ZURITA SAHAGÚN 2C
- SALVADOR GUARDADO 2C